



A GLOBAL LEADER IN PROVIDING
THE MOST INNOVATIVE CUSTOMIZED
FOOD PROCESSING SOLUTIONS



EN - DE

mod. MALIBU
COMPACT WASHING SYSTEM
KOMPAKTES WASCHSYSTEM

MALIBU

COMPACT WASHING SYSTEM
KOMPAKTES WASCHSYSTEM



WASHING/
TREATMENT
WASCHEN/
BEHANDLUNG



available for:
BABY LEAF • SALAD • VEGETABLES
MUSHROOMS • FRUITS

verfügbar für:
BABY LEAF • SALAT • GEMÜSE
PILZE • OBST

The Malibu compact washing system is suitable to simultaneously wash and treat small quantities of products in one, two, or three independent sections. This washer complies with the most stringent standards of hygiene, health, and safety, and it has been strategically designed for catering companies and the foodservice market. The working principle is the following: an operator places the plastic basket onto the holding unit that, once activated by a start button, moves downwards gently and effectively submerging the basket with the product in the water. While lowering, the top lid closes the basket and the washing or treatment cycle is initiated, activating the blower for generating gentle turbulence in the water. At the end of the cycle, which is operator selected by time and blowing action, the basket is automatically lifted up and it is presented to the operator for removal.

The main advantages and features of the system are:

- Possibility to wash both floating and non-floating products.
- Adjustable washing time and air blowing level to obtain the maximum flexibility.
- Compact unit that fits in a small area.
- Utilization of the same type of basket of the manual spin dryer model Tornado.
- Many available options – the machine can be customized according to client's requirements.
- Easy regulation of the working parameters.

Die kompakte Waschanlage Malibu ist geeignet zum gleichzeitigen Waschen und Behandlung von kleinen Produktmengen in ein, zwei bzw. drei voneinander unabhängigen Sektionen. Diese Waschmaschine erfüllt die strengsten Anforderungen in Bezug auf Hygiene, Gesundheit und Lebensmittelsicherheit und ist spezifisch für Cateringbetriebe und Großküchen konzipiert. Das Funktionsprinzip ist folgendes: Ein Bediener positioniert den Plastikkorb auf der Stützstruktur, durch einen Startknopf aktiviert wird dieser sanft nach unten bewegt wodurch der Korb mit dem Produkt ins Wasser eintaucht. Während der Absenkung wird der obere Deckel geschlossen, der Wasch- oder Bearbeitungszyklus eingeleitet und das Gebläse zur Erzeugung der sanften Turbulenz im Wasser aktiviert. Am Ende des Zyklus, der vom Bediener durch Zeit und durch Blaswirkung eingestellt wird, taucht der Korb automatisch wieder auf und wird dem Bediener zur Entnahme angeboten.

Die wichtigsten Vorteile und Merkmale des Systems sind:

- Möglichkeit, schwimmende, als auch nicht schwimmende Produkte zu waschen.
- Einstellbare Waschzeit und Luftblasen, um die maximale Flexibilität zu erreichen.
- Kompakte Struktur, die unter geringem Raumaufwand installiert werden kann.
- Einsatz des gleichen Korbmodells wie bei der Schleuder Mod. Tornado.
- Zahlreiche mögliche Optionen. Wir sind in der Lage, verschiedene Modellen nach Wunsch und Bedarf zu bauen.
- Einfach in der Regelung der verschiedenen Waschparametern.

	MALIBU 1	MALIBU 2	MALIBU 3
Installed power / Installierte Leistung	0,75 kW	0,75 kW	1,5 kW
Dimensions / Abmessungen	47 $\frac{1}{4}$ X 43 $\frac{3}{16}$ X H. 82 $\frac{43}{64}$ In 1200 x 1100 x H.2100 mm	51 $\frac{3}{16}$ X 51 $\frac{3}{16}$ X 64 $\frac{9}{64}$ In 1300x1300x H.1650 mm	51 $\frac{3}{16}$ X 71 $\frac{1}{16}$ X 64 $\frac{9}{64}$ In 1300x1805x1650 H. mm